



Logements sociaux

Logements sociaux

Pose symbolique de la première pierre ce mardi 17 septembre du projet des deux programmes locatifs « Le Clos des Maraîchers » et « Suzanne-Clément » (notre article du 14 septembre). En effet les travaux ont débuté au mois de juin de cette année pour une réception des travaux en octobre 2020. La cérémonie s'est déroulée en présence d'Alain Bazille, conseiller départemental, Raynald Maheut, adjoint au maire en charge du logement, Marie-Agnès Poussier Windsback, maire de Fécamp et présidente de l'Agglomération Fécamp Caux Littoral, Thomas Henno, vice- président du groupe Lhotelier, Henry Gagnaire, directeur général de Sodineuf, André Gautier, vice-président du Département et Elias Kardous du cabinet A4 Architectes . Tous les protagonistes ont salué ce bel exemple de mixité puisque cohabiteront sur ce lieu familles et jeunes salariés.